

UAA obtiene por tercer periodo consecutivo evaluación del 100 por ciento en transparencia por parte del ITEA



BOLETÍN 209

- La evaluación comprende el segundo semestre del ejercicio fiscal del 2019 y el primer trimestre del 2020.
- Estas buenas prácticas coadyuvan de manera importante en los procesos de rendición de cuentas y de apertura gubernamental.

El manejo responsable y transparente de los recursos ha sido una de las encomiendas principales de la gestión rectoral del Dr. Francisco Javier Avelar González al frente de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes. Muestra de lo anterior es la validación del 100% de las obligaciones del segundo semestre del ejercicio fiscal del 2019 y el primer trimestre del 2020 ante el Instituto de Transparencia del Estado de Aguascalientes (ITEA), un logro que la universidad consigue por tercer periodo consecutivo.

Al respecto, el Mtro. Enrique Jiménez de la Hoya, jefe del Departamento de Análisis Financiero y Control de Gestión de la UAA, destacó la proactividad de la institución en lo que concierne a la entrega de la documentación requerida por el ITEA, pues debido a la crisis sanitaria ocasionada por la pandemia por la covid-19 se ampliaron los plazos para que los sujetos obligados dieran cumplimiento; en virtud de que no fue necesario utilizar esta licencia, el organismo estatal le extendió un reconocimiento a la universidad en semanas anteriores por rendir cuentas en los tiempos estipulados originalmente. Asimismo, señaló que la UAA continúa fortaleciendo los proyectos centrados en esta materia. Para ello, se encuentra en colaboración con el mismo ITEA para lograr la participación que permita obtener reconocimientos nacionales de transparencia y gobierno abierto.

De igual forma, el Mtro. Jiménez de la Hoya resaltó la actitud voluntariosa que la institución tiene en esta materia, que ha motivado, a su vez, que desde ciclos anteriores se desarrollen espacios físicos y digitales destinados a la mejor comprensión y visualización de procesos de asignación de proyectos y presupuestos.

El jefe del Departamento de Análisis Financiero y Control de Gestión y también titular de la Unidad de Transparencia de la máxima casa de estudios de la entidad resaltó que estas buenas prácticas coadyuvan de manera importante en los procesos de rendición de cuentas y de apertura gubernamental.

Finalmente, mencionó que, para el cierre de este año, la universidad espera contar con un nuevo micrositio en materia de transparencia, que permitirá dar mayor claridad y transparencia a la sociedad sobre cómo se ejercen los recursos públicos en obra pública y mantenimiento en la UAA, bajo los principios de eficiencia, eficacia y honestidad.